
 
Der Vorsitzende merkt an, dass dem organisierten Sport ohne Berücksichtigung der kosten-
freien Sporthallennutzung ein Sportfördermittelvolumen von jährlich 425.800 EUR zur Verfü-
gung gestellt wird und vor diesem Hintergrund der einstmals angestrebte Konsolidierungs-
beitrag des Sports in Höhe von 380.000 EUR p.a. kritisch hinterfragt werden müsse. Er kün-
digt hierzu Beratungen im Rahmen der Sitzung der Steuerungsgruppe „Sportentwicklungs-
planung“ an. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


